



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG
PUSAT MA'HAD AL-JAMI'AH

Jl. Gajayana no 50 Dinoyo Malang Telp. (0341) 565418, email: msaa@uin-malang.ac.id, web: msaa.uin-malang.ac.id

KETENTUAN Pengerjaan IQOB UBUDIAH BULAN SEPTEMBER TAHUN AKADEMIK 2023-2024

WAKTU Pengerjaan	KETENTUAN IQOB		
	RINGAN	SEDANG	BERAT
Senin s.d Ahad, 02 s.d 08 Oktober 2023	<ol style="list-style-type: none">Membuat Surat Pernyataan tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan:<ol style="list-style-type: none">Murabbi/ah mabnaMusyrif/ah divisi ubudiyah mabnaPendamping kamarMahasantri yang kena iqabPermohonan maaf kepada orangtua via "VIDEO CALL" dihadapan musyrif/ah divisi ubudiyahmabna.Foto terang menggunakan papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIAH BULAN SEPTEMBER" menggunakan kertas berukuran F4 dan diunggah di instagram pribadi (bukan akun kedua dan tidak diprivasi) serta tandai instagram @msaauinmalang, @mahasantriuinmalang, dan official mabna dengan caption nama, mabna, kamar dan program studi.Menulis surat Al-Fatihah di depan kamar	<ol style="list-style-type: none">Membuat Surat Pernyataan tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan:<ol style="list-style-type: none">Murabbi/ah mabnaMusyrif/ah divisi ubudiyah mabnaPendamping kamarMahasantri yang kena iqabPermohonan maaf kepada orangtua via "VIDEO CALL" dihadapan musyrif/ah divisi ubudiyah mabna.Foto terang menggunakan papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIAH BULAN SEPTEMBER" menggunakan kertas berukuran F4 dan diunggah di instagram pribadi (bukan akun kedua dan tidak diprivasi) serta tandai instagram @msaauinmalang, @mahasantriuinmalang, dan official mabna dengan caption nama, mabna, kamar dan program studi.Menulis surat Al-Fatihah di depan kamar	<ol style="list-style-type: none">Membuat Surat Pernyataan tidak akan melanggar kembali dengan bertanda tangan:<ol style="list-style-type: none">Murabbi/ah mabnaMusyrif/ah divisi ubudiyah mabnaPendamping kamarMahasantri yang kena iqabPermohonan maaf kepada orangtua via "VIDEO CALL" dihadapan musyrif/ah divisi ubudiyah mabna.Foto terang menggunakan papan dada yang bertuliskan "SAYA IQOBER UBUDIAH BULAN SEPTEMBER" menggunakan kertas berukuran F4 dan diunggah di instagram pribadi (bukan akun kedua dan tidak diprivasi) serta tandai instagram @msaauinmalang, @mahasantriuinmalang, dan official akun mabna dengan caption nama, mabna, kamar dan program studi.Menulis surat Al-Fatihah di depan kamar

	musyriah sebanyak 7 kali. 5. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan di atastersebut.	kamar musyriah sebanyak 10 kali. 5. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan diatas tersebut.	musyriah sebanyak 15 kali. 5. Mahasantri menandatangani bukti pengerjaan iqob apabila telah mengerjakan ketentuan diatas tersebut.
--	--	---	---